

## ABSTRAK

**Nur Aida:** 200101010722. *Implementasi Materi Sifat Dua Puluh Pada Masyarakat Di Desa Simpang Warga Luar Kecamatan Aluh-Aluh Kabupaten Banjar.* Pembimbing Bidang Konten, Metodologi, Bahasa dan Teknik Penulisan Dra. Hj. Mudhi'ah, M. Ag, pada Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

**Kata Kunci:** Implementasi, Masyarakat, Sifat Dua Puluh

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pentingnya implementasi materi sifat dua puluh pada masyarakat, karena dalam lingkungan masyarakat sering diadakan pengajian materi sifat dua puluh yang diikuti oleh masyarakat khususnya perempuan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui implementasi materi sifat dua puluh pada masyarakat di desa Simpang Warga Luar kecamatan Aluh-Aluh kabupaten Banjar serta ingin mengetahui faktor yang mempengaruhi implementasi materi sifat dua puluh pada masyarakat di desa Simpang Warga Luar kecamatan Aluh-Aluh kabupaten Banjar.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *field research* dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Penelitian ini berlokasi di desa Simpang Warga Luar RT. 01. 02 dan 04 kecamatan Aluh-Aluh kabupaten Banjar. Teknik pengumpulan data pada penelitian adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Sumber data penelitian ini yaitu kepala desa dan 10 orang dewasa perempuan yang berumur 24 sampai 60 keatas desa Simpang Warga Luar RT. 01. 02 dan 04 kecamatan Aluh-Aluh kabupaten Banjar.

Hasil penelitian ini menunjukkan adanya implementasi materi sifat dua puluh pada masyarakat yaitu pada 5 sifat wajib bagi Allah *baqâ'*, *irâdah*, *'ilmu, sama'*, dan *bashar* diantaranya mengingat kematian dan selalu menerima semua ketentuan dan kehendak dari Allah, hal itu menunjukkan mereka dapat meimplementasikan materi sifat wajib bagi Allah yaitu *baqâ'*. Faktor yang mempengaruhi implementasi materi sifat dua puluh pada masyarakat terletak pada faktor ustadz, faktor peserta pengajian, dan faktor lingkungan sebagai faktor pendukung, serta faktor waktu sebagai faktor penghambat.